

Antrag Nr. 14-F-03-0062

Grüne

Betreff:

„Zweckentfremdung von Wohnraum“
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 16.06.2014 -

Antragstext:

Der Mangel an bezahlbarem Wohnraum in Wiesbaden ist allgegenwärtig. In Frankfurt wird seit Ende vergangenen Jahres gegen die Vermieter vorgegangen, welche Wohnräume zweckentfremden. Laut Presse vom 10.12.2013 ist Frankfurt dabei auch gerichtlich erfolgreich gewesen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. welche Maßnahmen werden seitens des Magistrats ergriffen, um Zweckentfremdung von Wohnräumen in Wiesbaden festzustellen?
2. wieviele Fälle wurden seit 2011 in Wiesbaden festgestellt?
3. in wievielen Fällen handelt es sich hierbei um Ferienwohnungen?
4. sind weitere Maßnahmen beabsichtigt, um Zweckentfremdungen zu reduzieren?

Wiesbaden, 25.06.2014

Karl Braun
Sozialpolitischer Sprecher

Matthias Schulz
Fraktionsreferent